

Osvaldo Macías: Se realizará estudio para cambios en inversión de las AFP

Iniciativa apunta a mejorar los retornos y así las jubilaciones.

M. I. COLOMA

El panel de pensiones tomó un foco más técnico y la discusión estuvo marcada por los regímenes de inversión. De hecho, el encuentro comenzó con una presentación de Jaime Casassus de la Universidad Católica y luego del gerente de inversiones de AFP Capital, Francisco Guzmán, quienes se refirieron a los cambios que se pueden hacer para mejorar los retornos de las inversiones.

El superintendente de Pensiones, Osvaldo Macías, señaló que elaborarán un estudio para su modificación y así plantear cambios a estos. "Hay que avanzar, modernizar y pensar nuevamente en los regímenes de inversión, más allá de los cambios legales. Creemos que es posible avanzar en esta materia hoy día, independientemente de lo que se apruebe en el cambio de ley", enfatizó el regulador. En ese sentido, señaló que avanzar en esta iniciativa no se contrapone con los avances en una reforma, sino que se complementan.

Para el gerente de inversiones de AFP Capital, lo dicho por Macías es una iniciativa necesaria y que va por un muy buen camino. "Creemos que esto se va a transformar en el régimen de inversión al simplificarlo y eso va a ser muy positivo para generar mejores retornos y así mejores pensiones".